

El festival de emprendimiento más importante en latinoamérica



El quinto festival INCMty se llevó a cabo el pasado 16, 17 y 18 de noviembre en Monterrey Nuevo León, dicho evento se creó en 2013 con el fin de crear un espacio para exponer e impulsar diversas iniciativas así como analizar nuevas tendencias sobre tecnología, salud, aprendizaje, arte y la recreación, la energía o los negocios.

En un ambiente de innovación total, destacados especialistas en emprendimiento a nivel mundial se reúnen para preparar a la siguiente generación de emprendedores quienes en un futuro no muy lejano podrán desarrollar startups de alto impacto.

En esta edición se contó con la destacada participación de los siguientes speakers:

Ahmad Ashkar, fundador de Hult Prize, un reconocido programa para la aceleración de emprendedores sociales, María Padilla, cofundadora de The Local Muse organización que impulsa a las mujeres en el ámbito laboral, así como Roberto Martínez, CEO de Nearsoft, empresa líder de la industria informática, entre otros.

"¿Cómo creamos una ciudad de clase mundial? Creando una universidad de clase mundial, nosotros lo hicimos y dejamos que todo lo demás sucediera" comentó Salvador Alva presidente del Tecnológico de Monterrey y panelista en INCmty 2017. Asimismo, este festival apoya al emprendimiento en México y latinoamérica por medio de diversos herramientas digitales como INCmty Network, INCmty Accelerator y finalmente Mexico Venture Capital Conference.